

undefined - dimanche 30 novembre 2025

Région d'Obernai, Barr et Rosheim

OBERNAI

Au lycée Freppel, une journée autour de l'Union européenne

A. D.



Océane Eck, Ambre Dillinger et Valérie Hardy ont trouvé intéressant l'initiative de cette journée pour découvrir toutes les opportunités offertes en matière de mobilité internationales. Photo Annick Devaux

Dans le cadre d'un partenariat entre la Région Grand Est et les lycées, 160 élèves de terminale du lycée Freppel d'Obernai ont eu l'opportunité vendredi 28 novembre d'approfondir leurs connaissances sur l'Union européenne, ce qu'elle offre aux jeunes et son impact sur leur vie quotidienne.

Vendredi 28 novembre, les 160 élèves de terminale [du lycée Freppel d'Obernai](#) ont eu le droit à une intervention sur l'Europe. Elle visait à les sensibiliser aux institutions et symboles européens, leur faire découvrir les opportunités de mobilité et leur montrer les projets financés par l'Union européenne dans notre région.

La journée s'est déroulée sous forme d'ateliers, avec aussi des témoignages sur [le programme Erasmus](#).

« J'ai trouvé super utile de montrer toutes ces opportunités à des jeunes qui vont entrer dans le post-bac. Ce n'est pas sélectif, c'est ouvert à tout le monde. Moi-même, je voudrais travailler à l'étranger », a indiqué la lycéenne, Alice Boos, tout comme Océane Eck.

Les discussions allaient bon train sur les opportunités de mobilité internationale offertes. Que ce soit dans un programme d'études ou pour un apport culturel en voyageant à moindre coût dans l'Union européenne.

D'autres, comme Loïc Hasenfratz, se sont montrés sensibles aux exemples de subventions européennes accordées à des initiatives locales telles que l'hôtellerie en montagne et des

équipements municipaux ou sportifs : « Ce sont des projets concrets. »

Du côté des enseignants, cette journée a également trouvé un écho favorable. « C'est une très belle initiative, qui a permis d'apporter un aspect concret aux problématiques européennes, appréciait Pierre Schoettel, professeur de philosophie. Les jeunes étaient partants pour cette journée, ils se sont impliqués et se sont projetés. »

La journée était organisée par la Maison de la Région Grand Est de Sélestat en collaboration avec le Centre d'information sur les institutions européennes de Strasbourg.